

Schlüssel verloren? Wir helfen unseren Mitgliedern!



Schlüsselbund verloren - das bedeutet meistens viel Stress. IG Metall-Mitglieder sind dabei im Vorteil: Mit dem IG Metall-Schlüsselfinder können Finder den Schlüsselbund unkompliziert zurückschicken.

Wie das geht?

Ganz einfach: Direkt nach dem Erwerb des Schlüsselfinders die Registrierung vornehmen. Der Finder wirft den Schlüssel samt Schlüsselfinder in den nächsten Postbriefkasten. Die IG Metall erhält von der Deutschen Post den Schlüssel und identifiziert über die individuelle Schlüsselnummer auf dem Anhänger den registrierten Besitzer des Schlüsselbundes und sorgt dafür, dass der Schlüssel der/dem Eigentümer/in zugestellt wird.

Alle versorgt?

Jedes Mitglied kann insgesamt fünf Schlüsselfinder bestellen. So ist die ganze Familie optimal geschützt.

Bitte die Registrierung des Schlüsselfinders hier nicht vergessen!

Den Schlüsselfinder gibt es im [Fanshop der IG Metall](#) zu kaufen!